

Faits divers

STRASBOURG

Plus de 70 graffitis dans la cage d'escalier

Le 3 mars, un homme de 27 ans s'est disputé avec deux jeunes filles et le concierge d'un immeuble, situé rue de Rome. Après son départ vers 3h30, le concierge a constaté 77 croix nazies et le mot «con» inscrits au marqueur dans la cage d'escalier.

Le suspect a été interpellé jeudi. Les policiers ont découvert à son domicile 4g d'héroïne et cinq chéquiers volés au CHU de HautePierre. Toxicomane, il a admis avoir dérobé les chéquiers lors de sa consultation pour se faire délivrer de la méthadone. Il n'a cependant pas fait usage des formules. Concernant l'incident du début du mois, il a reconnu avoir dégradé le bâtiment pour exprimer sa haine envers le concierge et les étudiantes, assurant qu'il ne s'agissait pas de sigles nazis. Il était alors ivre et sous l'emprise de stupéfiants.

Après décision du parquet de Strasbourg, il sera jugé le 14 septembre pour dégradations légères, usage de stupéfiants et vol.

ECKBOLSHEIM

Deux exhibitionnistes interpellés

En moins d'une semaine, la brigade de Wolfisheim a eu à traiter deux affaires d'exhibitionnisme. Dimanche vers 12h30, un homme s'est masturbé devant une adolescente qui se trouvait au niveau d'un arrêt de bus à Eckbolsheim. Grâce au signalement donné par la victime, le suspect a pu être interpellé par une patrouille trois heures plus tard. L'enquête a permis de le confondre dans huit autres dossiers d'exhibitionnisme (depuis fin 2009). Elle se poursuit.

Mercredi vers 12h45, un ouvrier âgé de 38 ans s'est exhibé devant une jeune fille de 15 ans, alors qu'il travaillait sur un chantier à Eckbolsheim. Les investigations diligentées par les gendarmes de Wolfisheim ont permis de résoudre huit autres faits de même nature. Le mis en cause a été déferé hier au parquet de Strasbourg, en vue d'être jugé lors des comparutions immédiates.

L'agenda

STRASBOURG

Salon Efflor'Essence

► **Aujourd'hui et demain.** Le salon Efflor'Essence, 3^e édition, se déroule aujourd'hui et demain, de 10h à 18h30, salle de la Bourse, place de Latre-de-Tassigny, à Strasbourg. Au programme, stands, animations, expositions, dégustations... avec des exposants « qui vivent au quotidien leur engagement pour la planète et pour des relations humaines éthiques ». Entrée : 3€. Contact : 03 88 22 11 60 ou espritdaventure.org.

Rencontre avec Pierre Bitoun

► **Aujourd'hui.** L'association « Les ateliers d'entraînement mental » et le club Jacques-

Peirottes invitent à une rencontre avec Pierre Bitoun, auteur du livre « Les hommes d'Uriage », aujourd'hui à 15h, au Foyer de l'étudiant catholique, 17 place St-Etienne à Strasbourg. Rappel : Uriage était une école des cadres entre 1940 et 1942, rattachée au secrétariat à la Jeunesse du régime de Vichy. Ses formateurs en firent un lieu de résistance. Certains rejoignirent le maquis du Vercors.

Foire-kermesse de printemps

► **A partir d'aujourd'hui.** La foire-kermesse de printemps se déroule à partir d'aujourd'hui et jusqu'au dimanche 8 avril, place Broglie. Cette animation débute tous les jours à 10h et ferme à 20h (à l'exception des vendredis et des samedis où la fermeture a lieu à 21h).

Poteries / Des parents d'élèves se mobilisent

« Contre l'expulsion de Seydou Sacko »

Une manifestation de soutien à Seydou Sacko, de nationalité malienne, « qui a passé 17 années en France sans jamais retourner dans son pays d'origine » et qui vit « sous la menace d'une expulsion », s'est déroulée hier dans le quartier des Poteries à Strasbourg.

■ A l'appel de la FCPE, une centaine d'élèves de l'école élémentaire Gustave-Stoskopf avec leurs parents – et parfois leurs grands-parents –, ont défilé à la sortie des classes, vers 16h30 dans le quartier en arborant des pancartes (des dessins d'enfants d'une famille en pleurs) pour dénoncer la menace d'expulsion qui pèse sur le ressortissant malien, père de Dimitri – l'un des élèves de cette école.

En présence de l'épouse de Seydou Sacko et de son fils, le cortège a fait un tour dans le quartier, pendant 45 minutes, en passant notamment dans l'avenue François-Mitterrand, tout en chantant « Di-

mitri reste ici et ton papa aussi ! »

« Des problèmes de santé provoqués par sa situation »

« Sous OQTF (obligation de quitter le territoire français), il ne peut à ce jour bénéficier d'un emploi régulier et reste contraint de vivre à la charge de son épouse, ce qui lui pèse énormément car il considère que travailler pour sa famille est un devoir fondamental », explique Nadine Baumann, présidente du conseil local FCPE de Koenigshoffen, Hohberg et Poteries.

« Suivi médicalement depuis 2001 pour d'importants pro-

blèmes de santé provoqués par sa situation, toutes les attaches de M. Sacko se trouvent en France. Il a créé des liens étroits avec les habitants du quartier, il a des amis fidèles », ajoute-t-elle.

« Seydou Sacko a été libéré le 9 mars au matin, explique encore la FCPE dans un communiqué, suite à une audience à la cour d'appel de Colmar – appel fait par son avocate suite à la décision du juge des libertés et de la détention. Il a été libéré pour une erreur de procédure (pas de garde à vue avant conduite au centre de rétention). Il est donc toujours expulsable et peut à nouveau se faire arrêter. »

Philippe Dossmann



Les parents d'élèves de l'école Gustave-Stoskopf à Strasbourg-Poteries ont formé hier une chaîne de solidarité pour dénoncer la menace d'expulsion qui pèse sur Seydou Sacko, le père d'un élève. (Photo DNA-Laurent Réa)

L'agenda

CONFÉRENCE

Travailler, habiter et vivre au sein d'un même quartier

► **Aujourd'hui.** Engagée dans la création de plusieurs éco-quartiers, notamment le projet Danube, la Ville de Strasbourg propose une série de conférences intitulée « Des éco-quartiers pour transformer la ville ». La septième rencontre-débat de ce cycle se déroulera ce matin, de 10h15 à 12h30, dans la salle de conférences de la médiathèque Malraux. Accès libre dans la limite des places disponibles. Le thème de la conférence sera « Travailler, habiter et vivre au sein d'un même quartier », ou comment développer et gérer la mixité des activités générationnelle dans un projet d'éco-quartier. Avec Alain Jund, adjoint à l'urbanisme, et Vincent Morandeau, chef de l'atelier écoquartier à la direction générale du renouvellement urbain de Nantes-Métropole.

BISCHHEIM

Portes ouvertes au lycée Marc-Bloch

► **Aujourd'hui.** Le lycée Marc-Bloch, à Bischheim, se porte bien. Suite à une erreur, nous avons fait part d'inquiétudes de la FCPE, et de l'organisation d'une réunion, qui dataient de l'année passée. Le proviseur Jean-Claude André a tenu à apporter les précisions suivantes. Il y a bien douze classes de seconde à la rentrée 2010. L'effectif en classe de 1^{ère} L est actuellement de 29 élèves (et non de 39). Enfin, le lycée consacre plus de 20% de ses moyens aux langues vivantes (allemand, anglais, espagnol, italien), avec quatre sections européennes en langue étrangère et, depuis l'an dernier, une classe Abibac préparant les élèves à l'Abitur allemand et au baccalauréat français. Pour en savoir davantage sur ce lycée, rendez-vous aujourd'hui samedi 27 mars allée Blaise-Pascal pour une opération portes ouvertes de 9h à 16h.

Invitation
Journée portes ouvertes
le 28 mars 2010 14-18h
de Dive Spirit Travel à Kehl
et BENTOUR SWISS

ALI BEY CLUB MANAVGAT (Side)
1 sem. en ch. double / AI ★★★★★
(départs du 23.04. - 18.05.10) **746,-**

ANITAS BEACH (Alanya)
1 sem. en ch. double/ AI ★★★★★
(séjours du 01.04.10 - 18.05.10) **349,-**

Tous les prix en € p.p. suppl. de vol sont exclus.
Vol direct avec SunExpress entre Antalya et Bâle, Karlsruhe/Baden

DIVE SPIRIT TRAVEL & **BENTOUR SWISS**

Spécialiste pour les voyages plongées et Safaris
Rheinstrasse 60 - 77094 KEHL (près de Strasbourg)
Spécialiste pour les voyages en Turquie!
www.bentour.ch/fr
info@bentour.ch

N°Vert +33 (0) 800 202 150

Communiqué

Daphné Duflos, mère de deux enfants et cliente Shiva : « C'est un bonheur de rentrer le soir et de constater que tout est propre ! »

Pourquoi avez-vous eu recours à une femme de ménage ?
J'ai deux petites filles et mon mari Maxime travaille en horaires décalés. Le week-end je ne voulais plus passer une journée entière à faire le ménage ! Je voulais profiter de mes temps libres avec mon mari et mes enfants.

Avez-vous aujourd'hui le sentiment d'avoir résolu votre problème ?
Oh oui ! C'est un bonheur de rentrer le soir et de constater que tout est propre ! De se dire que, même si l'on reçoit des amis le samedi soir, on ne va pas passer tout le samedi à nettoyer. Et ça je vous assure, c'est très précieux !

Pourquoi avez-vous choisi de passer par Shiva Strasbourg ?
Cela m'évitait notamment de consacrer du temps à recevoir différentes personnes. Il n'est pas évident de trouver soi-même celle qui réunit toutes vos conditions en termes de lieu, d'horaires etc. Ensuite, je voulais qu'elle soit déclarée mais pas d'histoires concernant le contrat, le règlement etc. Je préférerais qu'un autre s'en charge pour moi.

Cela vous coûte-t-il plus cher de passer par Shiva Strasbourg ?
Après réduction d'impôt, cela revient moins cher. En plus de la prestation, nous bénéficions de l'ensemble des services Shiva.

Avez-vous attendu pour trouver la personne adéquate ?
Ca a été très rapide ! Mon agence m'a envoyé la personne quatre jours après mon appel. La prestation a commencé la semaine suivante.

Observez-vous une différence de qualité de la prestation entre une employée Shiva et une femme de ménage recrutée en direct ?
Oui. Chez Shiva, les employées doivent être briffées, car on sent une différence dans la qualité de la prestation. Notamment sur le repassage.

Vous sentez-vous accompagnée par votre agence ?
Oui. Je les ai souvent au téléphone. Notamment avant les vacances scolaires, pour modifier les horaires des prestations. Je les appelle aussi lorsque la femme de ménage prend ses congés pour qu'ils m'envoient une remplaçante. Lorsque l'on a qu'une seule et même personne, c'est elle qui vous impose ses congés et on ne peut rien faire.

Le temps que vous ne passez plus au ménage et au Repassage, à quoi le consacrez-vous aujourd'hui ?
Aux sorties en famille. Le rêve !

Les 6 raisons de déléguer votre Ménage à Shiva

- Gagner du temps pour le consacrer à vos enfants ou à vos activités préférées.
- Choisir la compétence d'une personne recrutée sur des critères stricts et bien formée.
- Réaliser des économies en bénéficiant de la réduction d'impôt de 50%*.
- Gagner en sérénité en ouvrant votre « chez vous » à une personne dont on a vérifié la moralité.
- Assurer votre sécurité en choisissant une entreprise qui adapte la prestation à votre besoin.

* Dans les conditions posées par l'article 109 secondaires du CGI. Sous réserve de modification de la législation.

Votre agence Shiva à Strasbourg - 15, avenue du Général de Gaulle - Tel. : 03 88 45 59 40 - www.shiva.fr